REFORMA



Alejandra del Moral se comprometió con padres de familia a recuperar las estancias infantiles en el Estado de México.

Ofrece Del Moral cuidar a infancia mexiquense

DZHOARA LIMÓN

TOLUCA.- Alejandra del Moral prometió ayer regresar las estancias infantiles al Estado de México para apoyar el desarrollo de la niñez en la entidad.

La candidata de la alianza PRI-PAN-PRD-Panal a la gubernatura, encabezó un acto en la Universidad de la Salud, donde señaló que esos espacios contribuirán al bienestar de ese sector mexiquense.

"Las familias requieren de un Gobierno que comprenda las necesidades de las niñas y los niños, y ellos sólo tienen dos obligaciones: estudiar y ser felices.

"En la entidad no se debe enquistar una ideología política, como lo fue desaparecer las instancias infantiles. Como ya lo expresaron, la candidata de la otra opción fue protagonista de la desaparición de estos espacios para nuestras hijas e hijos; contra ellos no, contra ellos nada, ellos son sagrados", indicó la candidata priista.

Asimismo, prometió impulsar programas de educación inicial; que todos los centros de trabajo, tanto públicos como privados, cuenten con lactarios dignos para que más bebés consuman leche materna como alimento único y la creación de la Fiscalía Autónoma para la Protección de Niñas, Niños y Adolescentes.

"Voy a entrarle con todo para erradicar el maltrato infantil, porque la violencia no educa, somete. Promoveré la cultura del respeto y la dignidad para formar niñas y niños seguros, felices, en ambientes sanos, amorosos, con dignidad y respeto", aseguró.



Ofrece Del Moral apoyo a parques industriales

La abanderada de Va por el Estado de México destaca el alto valor del sector del vestido

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Crear un fideicomiso para el mantenimiento de los parques industriales, que cuenten con vialidades y servicios de primera, ofreció Alejandra del Moral, candidata de la coalición PRI, PAN, PRD, Nueva Alianza al gobierno del Estado de México, a integrantes de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex).

La candidata de Va por el Estado de México se comprometió a ser "estricta vigilante del actuar de los servidores públicos, para evitar que un mal desempeño o actos de corrupción obstruyan la actividad empresarial", al tiempo que destacó el alto valor que tiene la industria del vestido en la entidad y en todo el país. "En mí tienen una aliada y juntos haremos un buen gobiemo por las familias mexiquenses", subrayó.

Del Moral Vela aseguró que, de ganar la gubernatura, priorizará el crecimiento económico de la entidad, con acciones como el Fideicomiso Promotor de la Competitividad y el Desarrollo; "mi gobierno va a facilitar, no a complicar, la vida de los empresarios y sus negocios, sin nuevos impuestos".

El uso de la tecnología será vital en su gobierno para facilitar la actividad económica, y la "Afirmativa Ficta" se aplicarácon toda fuerza y rigor. "Con una innovadora mejora regulatoria, haré un gobierno eficiente y práctico para trámites y obtención de permisos, adoptando las mejores prácticas", manifestó Del Moral.

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza prometió que apoyará "a nuestras muy competitivas empresas pequeñas y medianas, para formar cadenas productivas de las empresas mexiquenses y a sus negocios que tienen tanto potencial".

Además impulsará con el Instituto Mexiquense del Emprendedor, que recobrará fortaleza, para construir nuevas formas de comercialización e incubadoras de negocios, "y juntos, empresarios y gobierno, trabajaremos con los ayuntamientos para regularizar el comercio informal en establecimientos fijos como nuestros mercados".

En Toluca, ante asociaciones

civiles y de padres de familia, reiteró que rescatará las estancias infantiles, pues "este programa no le hacía daño a nadie". Ante ello, señaló que desde el Instituto Mexiquense del Emprendedor se beneficiará este esquema de guarderías.

Este lunes, Alejandra del Mo-

ral reconoció el trabajo de los más de 250 mil maestros del Estado de México, quienes a diario trabajan frente a un salón de clases formando a más de 4 millones de niñas, niños y jóvenes mexiquenses; profesores que se quedan despiertos hasta tarde calificando tareas.



La abanderada a la gubernatura del Estado de México afirmó que de ganar el próximo 4 de junio priorizará el crecimiento económico de la entidad.



CAMPAÑA POR LA GUBERNATURA

Del Moral quiere recobrar estancias

LA ASPIRANTE aliancista dice que será implacable contra la violencia que sufran los

menores de edad

POR EFRÉN ARGÜELLES

nacional@gimm.com.mx

La candidata de la coalición Va por el Estado México, Alejandra Del Moral, promete que de ganar la gubernatura, durante su administración rescatará las estancias infantiles en beneficio de los padres de familia y trabajará por la niñez mexiquense.

La candidata dijo que "las estancias infantiles contribuirán en el bienestar de la niñez mexiquense, porque las familias requieren de un gobierno que comprenda las necesidades de las niñas y los niños y ellos sólo tienen dos obligaciones, estudiar y ser felices".

Del Moral enfatizó que en el Estado de México no se debe enquistar una ideología política como lo fue desaparecer las instancias infantiles: "La candidata de la otra opción fue protagonista de la desaparición de estos espacios para nuestras hijas e hi-

- ios, con ellos no, contra ellos no, contra ellos nada, ellos son sagrados", enfatizó.
- La candidata de la colación Va por el Estado de México,
- también se comprometió a
- defender el futuro de las niñas y los niños mexiquenses, con
- una mejor educación, mejores oportunidades de empleo,



Alejandra del Moral expresó que la gente necesita un gobierno que entienda las necesidades de los niños.

EL DATO

Contexto

Alejandra del Moral recordó que Delfina Gómez fue protagonista de la desaparición de las estancias a nivel federal, como funcionaria de Estado.

espacios públicos dignos y más seguros.

Además, se implementarán diversas acciones en favor de la niñez mexiquense, como impulsar programas de educación inicial y para este objetivo las estancias serán aliadas para lograr el éxito.

Los compromisos de campaña también contemplan otras acciones, como lactarios dignos para que más

bebés consuman leche materna como alimento único. La Fiscalía Autónoma para la Protección de Niñas, Niños y Adolescentes.

"Seré implacable contra la violencia que sufran las y los niños. Voy a entrarle con todo para erradicar el maltrato infantil, porque la violencia no educa, somete. Promoveré la cultura del respeto y la dignidad para formar niñas y niños seguros, felices, en ambientes sanos, amorosos, con dignidad y respeto", enfatizó Aleiandra Del Moral.

Para concluir, la candidata dijo, "se establecerá el primer sistema de cuidados en el país, para recompensar la gran labor que realizan las personas cuidadoras en todo el estado. Vamos a fortalecer el Instituto Mexiquense del Emprendedor", expresó.

El Sol de Toluca



La candidata aseguró que muchas de las estancias infantiles contribuían a la seguridad de los niños y padres de familia

ALEJANDRA DEL MORAL VELA

Creará la Fiscalía para los Menores

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Se reunió con niñas y niños que asistían a las estancias infantiles y se comprometió a recuperar este programa

recuperar el programa de Estancias Infantiles y crear la Fiscalía Autónoma para los Niños, Niñas y Adolescentes, se comprometió Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura estatal por parte de la coalición "Va por el Estado de México", quien aseguró que el próximo 4 de junio se encuentra en juego el futuro de las próximas generaciones.

Durante el encuentro con damnificados de las extintas estancias infantiles en el Estado de México, efectuado en las instalaciones de la Universidad de la Salud, la abanderada de la coalición conformada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza destacó que muchas de las estancias infantiles contribuían a la seguridad de los niños y padres de familia, por lo que plasmó sus huellas en un lienzo para regresar este esquema en caso de que la favorezca el voto ciudadano en la próxima jornada electoral.

Ante la presencia de Omar Ortega Álvarez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso local, y el grito: "¡Vamos a ganar! por parte de las y los asistentes, externó que este programa "no le hacía daño a nadie", pero desapareció por una ideología política.

"Estamos hablando de un tema fun-

damental para el futuro de nuestro estado, porque nosotros como quiera igual y ya la libramos, ipero ellos no!. Como mamá de gemelos de un año estoy comprometida con que este estado no se enquiste con una ideología política, sino que le construyamos a estos niños la posibilidad de una mejor educación y mejores oportunidades de empleo, de mejores espacios para que puedan jugar, de una sociedad mucho más segura, de espacios públicos dignos para ellos y hay mucho que hacer", aseveró.

Mencionó que estas estancias infantiles permitían que muchos papás y mamás que salían a trabajar supieran a dónde estaban sus hijos, pero hoy muchas mamás tuvieron que dejar de laborar o encargarlos con alguien, y es ahí en donde se ha generado la ruptura del tejido social.

"Las mujeres tenemos todo el derecho a seguir trabajando y seguir estudiando, pero también de ser mamás y ser

Muchas mamás dejaron de laborar o encargarlos con alguien, y es ahí donde se ha generado la ruptura del tejido social

buenas mamás. Así es que este programa la verdad es que no le hacía daño a nadie, sino todo lo contrario, y solamente por una ideología política decidieron destruirlo", puntualizó.

APOYARÁ A LA INDUSTRIA TEXTIL

En caso de obtener el triunfo el próximo 4 de junio, Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición "Va por el Estado México", se comprometió a implementar una política integral que permita impulsar el crecimiento económico de la entidad y se mantenga como un motor del desarrollo social.

Durante una reunión con integrantes de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex), la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza destacó el alto valor que tiene dicho sector para la entidad y todo el país.

La exfuncionaria estatal y federal dijo que el reto hacia el 4 de junio es enorme, pero a 42 días de haber iniciado la campaña es posible asegurar el triunfo y "ganaremos a la buena, con una campaña de territorio y de mucha cercanía con los mexiquenses".

También aseguró que priorizará el crecimiento económico de la entidad con acciones como el Fideicomiso Promotor de la Competitividad y el Desarrollo, "mi gobierno va a facilitar, no a complicar, la vida de los empresarios y sus negocios, sin nuevos impuestos".

MILENIO°



Señalóque "su futuro está en juego y se debe defender". ESPECIAL

"Estancias infantiles, convicción personal"

Compromiso. La candidata Alejandra Del Moral reiteró que las rescatará, "ya que son de gran apoyo para las familia"

MONSERRAT MATA

La candidata Alejandra Del Moral Vela, junto a los "Defensores del Futuro" se comprometió ante padres y madres trabajadoras, así como organizaciones de la sociedad civil a recuperar las estancias infantiles en el Estado de México, además de impulsar estrategias a favor de las infancias.

Acompañada por este grupo de niños y niñas, quienes con antifaces, cascos y escudos se presentaron como los "Defensores del futuro"; la abanderada del PRI, PAN, PRD y NA, llamó a que en la entidad "no se enquiste una ideología política, sino que reconstruyamos la posibilidad de mejor educación, mejores oportunidades de empleo, una sociedad más segura y espacios dignos para ellos".

"Nosotros como quiera, igual yya la libramos, pero ellos no, su futuro es el que está en juego y al que nos tenemos que comprometer a defender".

La priista señaló que las estancias infantiles contribuían a que muchas de las mamás y papás pudieran trabajar, contando con espacios seguros y adecuados para el cuidado y educación de las niñas y niños, responsabilizando a la candidata Delfina Y ADEMÁS

Sin encuentro con amnistía

Ante el llamado de Amnistía Internacional para que las candidatas asistieran a un encuentro con familiares de víctimas de violencia feminicida, Del Moral Vela reiteró su compromiso por trabajar en la agenda presentada por esta organización, pero debido a compromisos previos se complicó hacer presencia en este encuentro.

Gómez de ser una de las protagonistas de su desaparición.

"La verdad es que no le hacía daño a nadie sino todo lo contrario y solamente por una ideología política decidieron destruirlo".

También dijo que de resultar electa como gobernadora impulsará los programas de educación inicial y lactarios dignos, la creación de la Fiscalía Autónoma para la Protección de Niñas, Niños y Adolescentes, erradicar el maltrato infantil y

generar por primera vez en la historia del país un sistema de cuidados integral, para poder recompensar a las personas que realizan los trabajos de cuidados.

Lista para el debate

Adías del segundo encuentro aseguró que comenzará con su preparación para este encuentro. "Apenas, la verdad empiezo a prepararme, hemos tenido días bien pesados, pero lista para el jueves".

Sobre la posible inasistencia de la candidata Delfina Gómez dijo: "yo creo que si va a llegar, y ahí nos veremos". Del mismo modo se pronunció sobre la serie de modificaciones que se hicieron, tanto alformato como de la moderadora, asegurando que lo importante es que la ciudadanía pueda conocer las propuestas y emita un voto informado.

Después del debate, dijo, se enfocará en los cierres de campaña. "Ya vienen los cierres, entonces el tiempo es muy cortito nos quedan 17 días campaña (...) Nosotros no hemos descansado un solo día, seguimos de manera contundente caminando el estado y ahí están los números, creo que el 4 de junio vamos a ganar".



Recuperaré las estancias infantiles en Edomex: Del Moral

GERARDO GARCÍA

La candidata de "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, firmó este lunes su compromiso con la recuperación de las "Estancias Infantiles" y resaltó que impulsará otras acciones de ganar la gubernatura el 4 de junio.

Desde la Universidad de la Salud, la priista se reunió con menores y padres de familia, en el inicio de la séptima semana de campaña y a tres días de realizar el segundo debate.

En el evento, Del Moral Vela observó la presentación de los "Defensores del Futuro", integrado por niños y niñas que traían antifaces, cascos y escudos. Incluso ella trajo consigo parte del disfraz de la Mujer Maravilla.

Anunció que en su proyecto va por el rescate del programa de las "Estancias Infantiles", con la finalidad de que los menores accedan a una buena educación, sus madres a oportunidades de empleo, y con ello se logre una sociedad mucho más segura y espacios dignos.

"Cuando se trata de trabajar por ustedes, no me guardo nada, le entro con todos ustedes, son mi principal motivo y la verdad es que me emociona mucho", aseveró.

La priista defendió que las "Estancias Infantiles" incidieron para que los padres de familia contaran con espacios seguros y adecuados para el cuidado y educación de sus hijos.

"Con ellos no, contra ellos nada, ellos son sagrados y nuestro trabajo como mamás y como papás, las madres y padres de familia, pero sobre todo, por nuestras niñas y niños, merecen un gobierno que comprenda sus necesidades", declaró.

Alejandra del Moral Vela anunció programas de educación inicial y lactarios dignos; una nueva Fiscalía Autónoma para la Protección de Niñas, Niños y Adolescentes; y un sistema de cuidados integral.

Finalmente, resaltó que otro compromiso que asume es fortalecer el Instituto Mexiquense del Emprendedor para que las madres emprendedoras sigan trabajando y saquen adelante a sus familias.

Del Moral firmó un compromiso para recuperar las estancias infantiles.

Foto Gerardo García

